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На земле

ЗанятостьНа тему дня

Не губите, мужики...
В целях сохранения среды обитания животных

в районе начались плановые проверки сельхоз-
предприятий, ведущих уборочные работы. Про-
водит их троицкий отдел Россельхознадзора.
Суть в том, что скашивание трав и других сель-

хозкультур должно вестись так, чтобы не допус-
тить гибели животных. Таких методов несколь-
ко: поступательный (когда один комбайн дви-
гается по полю от одного края к другому и об-
ратно), в разлом (одним комбайном от края к
центру) и расширяющимся прокосом от цент-
ра к краю.
Сельхозпроизводители об этих правилах зна-

ют, но не всегда их придерживаются. Лица, укло-
няющиеся от проверок, будут привлечены к ад-
министративной ответственности.

Главная
задача – собрать
урожай
Для уборки урожая в Алтай-

ском крае мобилизуются все
ресурсы.
Постановление о дополни-

тельных мерах по обеспече-
нию уборки урожая подписал
глава администрации края
Александр Карлин.
Так, установлена цена на пше-

ницу продовольственную 3 клас-
са, поставляемую предприятиями
края ГУП «Алтайагропрод» в счет
погашения задолженности за по-
лученные в 1999 – 2005 годах ма-
териально-технические ресурсы, в
размере 4500 рублей за тонну
(без учета НДС). ГУСХ края по-
ручено внести предложения о це-
нах на другие виды сельхозпро-
дукции.
Согласно документу будут при-

няты меры по дополнительной
поставке 150 зерноуборочных
комбайнов. Сельхозпредприяти-
ям в соответствии с краевой це-
левой программой «Техническое
перевооружение сельского хо-
зяйства Алтайского края» из кра-
евого бюджета будет компенси-
ровано 10% стоимости комбай-
нов.
Главам муниципальных образо-

ваний, руководителям райсельхо-
зуправлений рекомендовано при-
нять меры по дополнительному
приобретению жаток, прежде все-
го прицепных, а также по органи-
зации во время уборки необхо-
димого оперативного внутрихо-
зяйственного, межхозяйственного
и межрайонного перемещения
зерноуборочных комбайнов и
валковых жаток. Также целесооб-
разно создание передвижных
специализированных бригад по
проведению ремонта и обслужи-
ванию уборочной техники в поле.
Необходимо соблюдение правил
техники безопасности, проведе-
ние противопожарных меропри-
ятий, создание условий для беза-
варийной работы транспорта на
уборке урожая. Рекомендовано
организовать соревнование сре-
ди участников уборки.
Руководителям хлебоприемных

и зерноперерабатывающих пред-
приятий необходимо своевре-
менно подготовить материально-
техническую базу к приемке но-
вого урожая. На уборку планиру-
ется направлять мастеров произ-
водственного обучения, ученичес-
кие производственные бригады.
Будет вестись работа по допол-
нительному привлечению рабочих
кадров, безработных граждан. На
особый контроль взято медицин-
ское обслуживание работников,
занятых на уборке урожая.
Соответствующие поручения

даны краевым органам исполни-
тельной власти.

Пресс-служба
администрации края.

Новые
рабочие места
За первое полугодие в районе

создано 245 новых рабочих
мест.
36 из них – на условиях со-

финансирования с работодате-
лями. Это общественные рабо-
ты в сфере промышленности,
строительства, сельского хозяй-
ства, ЖКХ, связи и здравоохра-
нения. Для детей от 14 до 18 лет
создано 90 рабочих мест.

Трудовая молодежь
За июнь и июль 25 подрост-

ков от 14 до 15 лет работали при
восьми сельских администра-
циях. Они провели мелкие ре-
монтные работы и приняли
участие в благоустройстве сел.
В одиннадцати школах сила-

ми 69 школьников приведены
в порядок школьные помеще-
ния и прилегающие террито-
рии.
В детском доме 15 воспитан-

ников осуществили текущий
ремонт здания и внутренних
помещений.

Для работы
нет стимула
В квотировании рабочих

мест для инвалидов задейство-
вано 11 организаций района.
Квота составляет 63 рабочих
места. Количество инвалидов,
состоящих на учете в ЦЗН, –
120 человек. На начало 2007
года было трудоустроено 12 че-
ловек, а за первое полугодие те-
кущего года – 15.
Незанятыми остаются 36

квотированных рабочих мест. В
основном инвалиды отказыва-
ются от предлагаемой работы
по причине ее низкой оплаты.

Андрей ТИМОХИН.

В СУББОТНЕМ НОМЕРЕ газе-
ты мы публиковали обращение
главы администрации края А.Б.
Карлина к труженикам села в свя-
зи с предстоящей уборкой урожая.
Безусловно, глава исполнительной
власти края проявляет большую за-
интересованность в том, чтобы
сельское хозяйство развивалось по-
ступательно. Сейчас, когда в крае
идет уборочная страда, губернатор
часто бывает в районах, встречает-
ся с главами и руководителями хо-
зяйств. 3 августа, в пятницу, А.Б.
Карлин приехал в наш район.
Подняв осевшую пыль на поле-

вых дорогах, машины администра-
ции края помчались сначала в Бе-
ловский, где базируется ООО
«СтандартАгроИнвест». Директор
Э.В. Джамгарян и технический ди-
ректор П.Г. Яблонский встречали
Карлина «парадом» сельхозмашин.
Тут и мини-погрузчик, и копнитель
сена, сенокосилка и импортный
комбайн последнего поколения.
-Не пристегнешь ремень безо-

Визиты

Как рожь колосится
и какая свекла уродится?

Агроном ООО «СтандартАгро-
Инвест» С.А. Родионов объяс-
няет губернатору, как при
помощи современной техники
можно вести наблюдение за
любым полем на расстоянии.

Глава КХ «Сатурн» А.В. Беломытцев, замглавы администрации края Б.А. Неудахин, глава кресть-
янского хозяйства В.Р. Меркер, начальник Управления по АПК администрации района Ю.М.
Волченков, губернатор А.Б. Карлин, глава района М.И. Зань: какие виды на урожай и как его
убрать без потерь?

пасности, трактор даже не заведет-
ся, - говорит один из механизато-
ров.
-А нет ли там такого датчика,

который реагировал бы на запах
алкоголя? – пошутил Александр
Богданович.
С технической площадки кортеж

двинулся в поле, где растут свекла
и кукуруза.
Уже будучи в поле, Э.В. Джамга-

рян посетовал, что корма, видимо,
придется продавать, хотя кукуруза
выросла неплохая. Строительство
нового животноводческого комп-
лекса так и не началось. Имеющий-
ся залог хозяйства не устроил Рос-
сельхозбанк, и в кредите было от-
казано. Но директор ООО «Стан-
дартАгроИнвест» подтвердил свое
намерение все же начать строи-
тельство.
-Я все равно построю этот ко-

ровник, - сказал Эдуард Владими-
рович.
Поля хайрюзовского фермера

В.Р. Меркера порадовали губерна-

тора. Виды на урожай гречихи и
пшеницы неплохие.
Пообщавшись с Владимиром

Рудольфовичем прямо посреди
цветущей гречихи, Александр Бог-
данович отправился в Бийский
район, где его тоже ждали в этот
день.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Справимся!

-Справимся! – заверил опытный механиза-
тор.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Геннадий Егорович Павлов работает в КХ
Авдеева двенадцатый год. В этом году ему пред-
стоит убирать гибрид ржи и пшеницы – трети-
кале.
-Сегодня (3 августа. – Ред.) только начали

обкашивать поля. Какой будет урожайность, не
знаю, - говорит он. – Колосья на вид вроде
неплохие – высокие, крупные.
ДЕЙСТВИТЕЛЬНО, высота третикале в че-

ловеческий рост удивляет. В некоторых мес-
тах колосья полегли. Но, как заверил Генна-
дий Егорович, комбайн «Дон» их неплохо бе-
рет. Да и полеглость, по его словам, небольшая.

Рудный Алтай
Зареченская обогатитель-

ная фабрика запущена в Ал-
тайском крае.
В торжественном пуске но-

вого производственного комп-
лекса компании «Сибирь-Поли-
металлы» в Змеиногорском
районе приняли участие глава
администрации края Александр
Карлин и генеральный дирек-
тор ООО «УГМК-Холдинг» Анд-
рей Козицын.
Полиметаллическая руда За-

реченского месторождения со-
держит медь, свинец, цинк, зо-
лото, серебро, барит в промыш-
ленных концентрациях. Актив-
ное восстановление рудника,
затопленного более 10 лет на-
зад, началось осенью 2005
года. Строительство обогати-
тельной фабрики – весной
2006 года. Общий объем капи-
тальных вложений в реализа-
цию проекта составил 674,2
млн. рублей. Мощность обога-
тительной фабрики - 100 тыс.
тонн в год. Срок окупаемости
проекта оценивается в 4,5-5
лет. Платежи в бюджеты всех
уровней планируются не менее
60 млн. рублей в год. К момен-
ту ввода рудника и горно-обо-
гатительной фабрики на пред-
приятии будет работать более
400 человек - жители города
Змеиногорска и близлежащих
населенных пунктов, отмечают
в управлении края по промыш-
ленности и энергетике.

Пресс-служба
администрации края.
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Предвидя массу вопросов наших
читателей, я как корреспондент и
мама ученика отправилась в ТСШ
№1, чтобы встретиться с директо-
ром А.И. Брулем и получить на них
ответы.
-Адольф Иванович, кто «приду-

мал» вводить школьную форму и
зачем?
-На протяжении многих лет ро-

дители сами поднимали вопрос о
школьной форме. Как таковой ее
сейчас, конечно же, нет. Но ввести
ее все же следует.
-А Вы какой представляете стро-

гую школьную форму?
-Для мальчиков – классический

или джинсовый костюм, или, как
вариант, брюки (джинсы) и пуло-
вер. Без аляповатых футболок с
надписями любимых певцов и
групп. Для девочек – костюм-трой-
ка: юбочка, жилет, пиджак или ва-
риант с брюками.
-С мальчишками, наверное, в от-

ношении школьной формы все-таки
легче. Сложнее с девочками. Им
ведь всегда хочется «выглядеть»…...
-Надо попробовать убедить их,

что школа не подиум для демон-
страции мод. Согласитесь, выглядит
смешно и нелепо, когда в тридца-
тиградусный мороз школьница
одета в майку-топик. Еще хуже,
когда девочки носят джинсы с за-
ниженной талией, из-под которых
выглядывает нижнее белье. Это
неэтично и некрасиво. Строгая
одежда дисциплинирует человека.
-Тут можно и поспорить. Дети

есть дети….
-Не скажите! Они ведут себя

иначе. Посмотрите, с каким удо-
вольствием выпускники надевают
форму на последний звонок. Как
горят их глаза!
Для формы необязательно иметь,

скажем, 20 блузок или рубашек.
Достаточно и двух. Я был в неко-
торых наших магазинах, чтобы по-
смотреть, что там предлагают. Ва-
рианты неплохие, мне понравилось.
Такую форму после школы не бро-
сишь – ее на плечики и в шкаф.
Не то что джинсы и топик.
-Адольф Иванович, понятно, что

родители не против, учителя – тоже
за форму. А дети-то согласны?
-Опрос как таковой мы не про-

водили. Но в одном из номеров
школьной газеты некоторые мне-
ния учеников по этому поводу
были. Они разные. Я понимаю, что
будут разногласия, но в принципе
мы к этому готовы. Начинать что-
то новое всегда трудно. Но в целом
все «новшества», которые мы пред-
лагаем в школе, воспринимаются
безболезненно.
Я хотел бы обратиться к учите-

лям других школ района с предло-
жением поддержать эту идею. Чес-
тно сказать, голые пупы уже под-
надоели. Нужна дисциплина.
-С формой все понятно, теперь о

сменной обуви….
-Сменная обувь решает ряд про-

блем. Во-первых, чистота и поря-
док. Техперсонал уберет ту грязь,
которую «принесут» в фойе, а клас-
сы и коридоры будут чистые. Вто-
рое. Мы облегчаем участь того же
техперсонала и самих детей, уби-
рающих классы. Третье. Мы сэко-

номим деньги родителей, сданные
на ремонт. Ведь землей и песком
за два месяца «сносится» вся крас-
ка.
-Где дети будут переобуваться и

хранить «сменку»?
-В фойе поставим скамейки, а

для хранения обуви нужно будет
приобрести или сшить самим спе-
циальные мешки из непромокае-
мого материала. Мешок надо под-
писать. В него кладется обувь и
сдается в гардероб с одеждой под

индивидуальным номером. Каждый
ученик его знает: это номер в
классном журнале, под которым
стоит его фамилия. Со сменной
обувью мы решаем и проблему
здоровья. Зимой из тяжелой зим-
ней ученики будут переобуваться
в легкую.
-А если холодно?
-Температурный режим в шко-

ле позволяет носить «сменку».
-И какой должна быть сменная

обувь?

Актуально

Школа не подиум:
сними майку, надень форму!

-Она должна, конечно же, соот-
ветствовать форме, но кроссовки не
будут возбраняться.
-Вернемся к мешкам. Где их

можно приобрести?
-В Барнауле на рынках продают

специальные прочные мешки для
сменной обуви. Стоит мешок 138
рублей. Он сделан из прочного ма-
териала и может прослужить не
один год. Может быть, кто-то из
местных предпринимателей заин-
тересуется и привезет такие меш-
ки для продажи в Троицкое.
-А полиэтиленовый пакет не по-

дойдет?
-Учитывая «прочность» пакетов,

их придется менять чуть ли не
ежедневно. Сумму за год подсчи-
тайте сами.
-Несколько слов о готовности

школы к учебному году.…
-Все покрасили, побелили, завер-

шили реконструкцию библиотеки.
Может, это громко сказано, но в
библиотеке у нас будет информа-
ционный медиавидеоцентр: кино-
установка с экраном, видеомагни-
тофон, DVD-плеер, компьютер.
Любой класс сможет прийти и по-
смотреть интересующий материал.
Хочу выразить огромную благодар-
ность родителям за помощь в про-
ведении ремонта.
-Что бы Вы пожелали ученикам

и педагогам в новом учебном году?
-Детям – чтобы они получили

как можно больше тепла и добро-
ты от каждого учителя. А учителям
– поддержки со стороны родите-
лей и учащихся во всех начинани-
ях. Сегодня это очень важно, ведь
государство нас почти не поддер-
живает.
-Спасибо за беседу.

Наталья ТРОФИМОВА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Министр просвещения России, живший в XIX веке, говорил:
«Костюмы – вещь бездушная, но сильно действует на душу.
Строгая одежда формирует чистоту нравов, а легкомысленные
костюмы приводят к легкомыслию и страстям тех, кто их
носит». Пусть наши дети будут нравственно чище!

Кстати говоря
История школьной формы в

России начинается еще с
1834 года, когда был принят
закон о гражданских мунди-
рах в империи. Но тогда фор-
ма была введена только для
мальчиков. Для девочек поло-
жение о гимназической фор-
ме утвердили к 1896 году.

За несколько недель до начала нового учебного года Троицкая
средняя школа №1 призвала родителей учеников приобрести
для своих детей строгую форму и сменную обувь.

Материал на тему газификации
жилья с красноречивым заголовком
«А у нас в квартире газ. А у вас? А
у нас сплошной облом. И поделом?»
впечатлил многих. Кто-то согласил-
ся с автором публикации С.М. Че-
ремновой, кто-то (у кого хватило
сил, средств и выдержки, чтобы
благополучно осуществить газифи-
кацию – и такое не редкость) не
согласился, но наверняка семье,
которой так не повезло с самого
начала, посочувствовали все.
По нашей улице уже проложили

газопровод, и на днях у домов по-
явились стояки. Время поджимает,
и пора уже не просто размышлять
о том, как и что, но и приниматься
за дело. Немного страшновато, если
честно: уж больно дорогое это удо-
вольствие, больно хлопотное... Воп-
росов уйма, и все мы, владельцы
жилья, подлежащего газификации
(пока газопровод и стояки к домам
подводят за государственный счет),
с ними, конечно же, идем в газо-
вый участок к мастеру А.Г. Вов-
ченко. Не удивительно, что ему
нередко приходится по нескольку
раз объяснять одно и то же. Что
поделаешь, это, как и многое дру-
гое, можно отнести к издержкам
профессии.
-Эх, зря вы Алексея Григорьеви-

ча в газете обидели, - как- то по-
пенял мне сосед, принявшийся за
газификацию квартиры и не раз
обращавшийся к Вовченко. –
Сколько раз я у него был, никогда
не слышал, чтобы он повысил го-
лос. Тем более нельзя его обвинять
в том, в чем он совсем не виноват.

Сам же А.Г. Вовченко поясняет:
-Вообще эта нашумевшая пуб-

ликация несколько противоречи-
ва. Наверное, есть необходимость
еще раз объяснить, что должны
выполнять небольшой коллектив
газового участка и его руководи-
тель, а что – нет. Допустим, прихо-
дит человек, желающий провести
в дом газ, но при наличии сетей, то
есть газопровода вдоль улицы, у его
дома стояка нет. Естественно, у че-
ловека возникает вопрос, как ско-
ро он появится и когда подадут газ.
На эти вопросы я ответить не могу,
ведь газовый участок занимается
лишь подключением к газопрово-
ду и техническим обслуживанием.
А вот когда будет газ и будет ли,
нужно спрашивать в администра-
ции района у главного архитекто-
ра и начальника отдела ЖКХ.
Далее. Бригада Ю.В. Сапрыгина

(ООО «Теплотехника»), которая
ведет монтаж и установку газово-
го оборудования в квартирах и до-
мах, работает самостоятельно и мне,
специалисту ОАО «Алтайгазпром»,
не подчиняется. Люди заключают
договоры напрямую, и упреков в
мой адрес, если что-то не так, я не
принимаю. Кстати, на сегодняшний
день эта бригада не единственная
в райцентре, занимающаяся внут-
ридомовыми разводками.
Бригада нашего участка тоже

берет заказы и монтирует газовое
оборудование. Но и только! Какие-
то побочные работы, например, по
установке трубы, мы выполнять не
обязаны, к тому же летом объем
работы огромный, успеть бы с мон-

тажом оборудования. Словом, не
всегда есть возможность помогать
хозяевам, выполняя еще какие-
либо работы.
Что касается сроков гарантии на

оборудование, которое можно ку-
пить у нас, я всем и каждому объяс-
няю: когда подключим дом к га-
зопроводу, тогда и сделаю отметку
о гарантии, то есть с момента на-
чала эксплуатации. Что же здесь не-
понятного?
Если человек затрудняется с вы-

бором оборудования, я охотно под-
сказываю, какое можно было бы
приобрести – как у нас, так и в
магазинах. Но обращаю внимание
людей на такой момент: на сегод-
няшний день работники нашего
участка аттестованы на обслужи-
вание трех типов котлов, ремонт
которых осуществляется в сервис-
ных центрах в Барнауле. Если же
человек в магазине приобретает га-
зовый котел импортного производ-
ства, он должен по крайней мере
быть уверен, что в Барнауле есть
сервисный центр по обслужива-
нию. Не в Москве или Петербурге,
а в Барнауле! Нюансов в вопросах
приобретения и эксплуатации кот-
лов очень много, тем более что слу-
чаются поломки. Поэтому всегда
подробно обсуждаю с каждым, кто
обратился, этот вопрос.
Всем предлагаю ознакомиться с

расценками на оборудование, ко-
торое можно купить  у нас, – по-
жалуйста, выбирайте. Расценки мы
не завышаем ни на копейку –
цены городские. Но, конечно же, я
никому ничего не навязываю, могу

только посоветовать. Кстати, всегда
говорю: не откладывайте с приоб-
ретением оборудования, ведь цены
растут постоянно.
-А квитанции выдаете?
-Конечно, но не сразу. Вот смот-

рите, у меня целая пачка квитан-
ций по оплате проектов. Их выпи-
сывают в «Алтайгазпроме», куда я
и сдаю заказы и деньги клиентов.
Мои права ограничены, и платеж-
ные документы я сам не выписы-
ваю.
-Некоторое время назад вы бра-

ли заказы на проекты. А сейчас
направляете заказчиков в сельскую
администрацию...…
-Проектировщики в «Алтайгаз-

проме» настолько загружены рабо-
той, что временно заказы не при-
нимают. Но сельская администра-
ция взяла на себя решение этого
вопроса и работает с проектной
организацией.
Сейчас, когда в райцентре гази-

фицировано 360 квартир, более ста
будут газифицироваться в ближай-
шее время, людей у меня каждый
день бывает очень много. Я вполне
разделяю волнения и сомнения
каждого клиента, понимаю, как им
непросто, поэтому всегда разъяс-
няю все подробно. Некоторые не-
рвничают, повышают тон... Людей,
особенно пожилых, понять можно,
и конфликтов я не допускаю.
О порядке газификации дей-

ствительно писали в газете. Он оп-
ределен четко, и не мной приду-
маны нормы и правила, которые
нужно соблюдать. Если нормами
определено, что окно в помещении,

где находится газовое оборудова-
ние, должно быть с форточкой, зна-
чит, это нужно выполнять.
-Алексей Григорьевич, работать

с людьми действительно непросто.
Нам ведь хочется, чтобы и поде-
шевле, и побыстрее…... Словом, с
вашей стороны нужно терпение и
терпение. Особенно при газифика-
ции многоквартирных домов. Не так
ли?
-Беда многоквартирных домов в

том, что одни жильцы хотят и го-
товы это делать, другие – нет, а си-
стема отопления едина. Но уже есть
положительный опыт на примере
двухэтажного дома по ул. 60 лет
Октября, 41. Здесь два подъезда бу-
дем газифицировать полностью.
-Недавно в «Алтайской правде»

я прочитала письмо жителей Коси-
хи: они жалуются, что газифика-
ция идет чересчур медленно, и, обо-
рудовав дома под газ несколько лет
назад, они его так и не получили.
Каковы, на ваш взгляд, у нас тем-
пы газификации?
-Мой косихинский коллега го-

ворит: «Зань – фанатик газа». Этим
во многом объясняется то, что за
два года сделано много. Хотя сам
Михаил Иванович часто недоволен
темпами работы подрядчиков.
И многим жителям хотелось бы,

чтобы на их улицы побыстрее при-
шел газ, но этот процесс согласу-
ется с краем, и он, конечно, слож-
ный. Тем не менее по сравнению с
той же Косихой у нас дело идет
лучше.
-Спасибо за интервью.

Елена ГИМАДЕЕВА.

Возвращаясь к напечатанному

Вопросов у людей много, и все они важные
Мастер участка ОАО «Алтайгазпром» Алексей ВОВЧЕНКО:



На земле троицкой 37 августа 2007 г.

Дела крестьянские Информационное сообщение
о проведении конкурса

по продаже права аренды
земельного участка

Комиссия по проведению торгов
по продаже права на заключение
договоров аренды земельных уча-
стков на основании распоряжения
администрации Троицкого района
от 30 июля 2007 г. № 247-р 10 сен-
тября 2007 г. в 10.00 в актовом зале
администрации Троицкого района
проводит открытый конкурс по про-
даже права на заключение догово-
ра аренды сроком на три года зе-
мельного участка из земель насе-
ленных пунктов общей площадью
3354 кв. м., кадастровый номер
22:51:110223:0016, расположенного
по адресу: Алтайский край, Троиц-
кий район, с.Троицкое, пер. Проле-
тарский, 3-б.

Начальная ставка размера арен-
дной платы, согласно отчету №14-
07-06-15 от 28.06.07 года оценоч-
ной фирмы ООО «Специализиро-
ванная фирма «РосЭксперТ», уста-
новлена в размере 33540 руб. в год.

Задаток установлен в размере 20
% начального размера арендной
платы земельного участка в год,  со-
ставляет 6708 рублей и перечис-
ляется по следующим реквизитам:

Получатель платежа: УФК РФ по
Алтайскому краю (комитет по фи-
нансам, налоговой и кредитной по-
литике администрации Троицкого
района)

ИНН: 2281001730
КПП:  228101001
Счет получателя платежа: №

40101810100000010001
Банк получателя: ГРКЦ ГУ Банка

России по Алтайскому краю г. Бар-
наул

БИК банка получателя:
040173001

ОКАТО 01251857000
Назначение платежа: Код БК

09211105011100000120 – «Аренд-
ная плата и поступления от прода-
жи права на заключение договоров
за земли до разграничения государ-
ственной собственности на землю
(за исключением земель, предназ-
наченных для целей жилищного
строительства)».

Задатки, внесенные претендента-
ми (кроме победителя), возвраща-
ются им в течение трех дней с даты
утверждения продавцом протокола
об итогах конкурса.

10 сентября 2007 г. в 8.00 комис-
сией по проведению торгов будут
рассмотрены заявки на участие в
конкурсе признания претендентов
участниками конкурса с целью или
об отказе в допуске к участию в
конкурсе. О принятом решении
лица подавшие заявки в конкурсе
будут незамедлительно уведомле-
ны.

Лицам, желающим ознакомиться
с качественным состоянием зе-
мельного участка, необходимо в
10.00 9 сентября 2007 г. обратить-
ся по адресу: Алтайский край, Тро-
ицкий район, с.Троицкое, ул.Ленина,
8, кабинет № 5, т.22-2-31.

Предложения о цене подаются
участниками конкурса в запечатан-
ных и подписанных конвертах в
день проведения конкурса. Победи-
телем конкурса признается участ-
ник, предложивший наибольшую
цену. При равенстве двух и более
предложений победителем призна-
ется тот, чья заявка была подана
раньше других заявок.

С победителем конкурса заклю-
чается договор аренды земельно-
го участка в течение 10 дней с даты
подведения итогов конкурса.

Конкурс проводится со следую-
щим условием:

1. Использование земельного
участка для организации сельско-
хозяйственного рынка со строи-
тельством объекта капитального
строительства (крытого рынка).

Заявки по установленной форме
на участие в открытом конкурсе
принимаются с 10 августа 2007 года
по 9 сентября 2007 года по адресу:
Алтайский край, Троицкий район,
с.Троицкое, ул.Ленина, 8, кабинет №
5, т.22-2-31.

К заявке прилагаются:
ксерокопия документа, удостоверя-
ющего личность;
платежное поручение с отметкой
банка об исполнении, подтвержда-
ющее внесение претендентом за-
датка;
доверенность в случае подачи за-
явки представителем претендента;
нотариально заверенные копии уч-
редительных документов и свиде-
тельства о государственной регис-
трации юридического лица, а также
выписка из решения уполномочен-
ного органа юридического лица о
совершении сделки;
справка инспекции по налогам и
сборам, подтверждающая отсут-
ствие у претендента просроченной
задолженности по налоговым пла-
тежам в бюджеты всех уровней по
состоянию на последний квартал,
предшествующий дате подачи за-
явки;
справка от администрации района
подтверждающая отсутствие у пре-
тендента задолженности по аренд-
ной плате за землю в районный
бюджет по состоянию на последний
квартал, предшествующий дате по-
дачи заявки;
подписанная претендентом опись
представленных документов в двух
экземплярах.

Администрация района.

ВЫЕХАВ НА ПОЛЯ хозяйства с
главным агрономом райсельхозуп-
равления С.Н. Прибытковым и на-
чальником инженерной службы
Н.П. Черниковым, мы увидели, что
и сено в «СтандартАгроИнвесте»
заготавливают не в рулонах, как в
других хозяйствах, и не складыва-
ют в стога, а прессуют в центнеро-
вые тюки. Затем погрузчики на базе
«Беларусов» укладывают их на те-
леги, рассчитанные на шесть тонн
сена, и вывозят с полей для скла-
дирования на базе хозяйства.
По пути на поля нам встретился

грейдер ДРСУ, ровняющий поле-
вые дороги до Беловского по за-
казу хозяйства. Видимо, здесь вер-
но считают, что лучше заплатить за
грейдер, чем ремонтировать техни-
ку,  которая бьется на «горбатых»
дорогах.
Не меньшее удивление при-

МУЧНИСТЫЙ ПОЖАР
Одна из самых распространенных

и опасных грибных болезней садо-
вых растений – мучнистая роса. Она
поражает яблони и землянику, кры-
жовник и смородину, виноград и тык-
венные культуры. Мучнистая роса –
настоящее бедствие для подавляюще-
го большинства цветов. От нее стра-
дают однолетние хризантемы, цинии,
левкои, душистый горошек, двулетние
маргаритки, колокольчики и шток-
розы, многолетние флоксы, аквилегии,
дельфиниумы и гайлардии. Проще
назвать декоративные культуры, ус-
тойчивые или в меньшей мере
подверженные этому «мучнистому
пожару»: среди них многолетние гип-
софила и нивяник, однолетние лава-
тера, кларкия, настурция, бархатцы,
вербена, диморфотека.
Вспышка мучнистой росы, как пра-

вило, бывает в середине лета, хотя

Новые технологии на полях
На территории тока бывшего совхоза «Беловский» расположи-
лась техника ООО «СтандартАгроИнвест». Удивительно видеть
жатки, косилки и комбайны канадского, голландского и герман-
ского производства вместо стареньких «Донов» и «Беларусов».

шлось испытать, сравнив кукуруз-
ные поля ПСХ «Заводское», где ку-
куруза выросла до колен, и поля
«СтандартАгроИнвеста», на кото-
рых кукуруза после химобработки
и удобрения почвы чуть ли не в
человеческий рост с чистыми меж-
дурядьями. Неплохо растет в хозяй-
стве и сахарная свекла, ставшая уже
размером с кулак. Правда, из-за
жары ее ботва немного подвяла, но
после дождя она придет в нормаль-
ное состояние.
Новую для района технологию

заготовки зерносенажа в этом году
применяет ООО «Идеал-Агро»:
скошенный овес просушивают до
пятидесятипроцентной влажности,
прессуют в рулоны. А после этого
начинается самое интересное: ру-
лоны оборачивают пленкой, позво-
ляющей сохранить в кормах все
питательные вещества. Процесс
такой консервации механизирован.
К «Беларусу» прицепляют агрегат,
который позволяет загрузить рулон
на свои горизонтальные валы. Ме-
ханизатор прилепляет пленку на
тюк и запускает механизм. Враща-
ясь на валах, рулон постепенно
покрывается пленкой. Когда про-
цедура окончена, на поле появля-
ется еще один упакованный ки-
пельно белый рулон, заготовлен-
ный на зиму для скота.
Хозяйства района  в этом году

должны заготовить сена в достат-
ке. В ПХ «Троицкое» к хорошему
травостою за полмиллиона приоб-
рели новую косилку. Ее цена изу-
мила С.Н. Прибыткова и Н.П. Чер-
никова, воскликнувших в один го-
лос: «Ну, за что такие деньги?!».

«На бобине полтора километ-
ра пленки, - говорит тракто-
рист и механик ООО «Идеал-
Агро» Александр Бушковский.
- Этого хватает, чтобы упако-
вать тринадцать-пятнадцать
тюков».

Технический директор ООО «СтандартАгроИнвест» рассказывает
о преимуществах канадской жатки специалистам райсельхозуп-
равления Сергею Николаевичу Прибыткову и Николаю Платоно-
вичу Черникову.

Главный инженер Управления
по АПК Николай Платонович
Черников расспрашивает
молодых работников ПХ
«Троицкое» тракториста
Виталия Овсянникова и
скирдоправа Виталия Зинчен-
ко о их работе в хозяйстве.

Однако средняя скорость, на кото-
рой с ней способен идти «Беларус»,
– 12-15 километров в час, ширина
косилки 3,2 метра. Производитель-
ность – 26-30 гектаров за  смену.
Скошенная трава проходит через
валы косилки, что способствует ее
быстрейшему высыханию.
-Если вы с таким запасом сена

и будущей зимой будете надаивать
по пять килограммов молока от
коровы... - начал было говорить
С.Н. Прибытков, обращаясь к глав-
ному агроному ПХ «Троицкого»
А.В. Суворову. Но тот прервал его
высказывание оптимистичным
прогнозом: «Перед пятеркой еди-
ничку добавьте!».

Андрей ТИМОХИН.
Фото автора.

Наш читатель М.Я. Кня-
зев посвятил ему стихот-
ворение, написанное от
души. Отрывок из стихот-
ворения мы сегодня пуб-
ликуем.

Народу верно
он служил

Губернатор Евдокимов
Погиб при автокатастрофе.
Жизнь земную вмиг покинул,
Что выражаю с грустью

в строфах.

Через учебу, труд, стремленье
В искусство зрелым

он пришел,
Свое призвание нашел
В пародийных

представленьях.

Народ власть ему доверил:
Меры срочные принять,
Край наш на ноги поднять,
В его успехах был уверен.

У этой важной темы
Были преграды и проблемы.
Но он бы их преодолел,
Коль за успех душой болел.

Будь в пути сопровожденье
Для безопасности движенья,
Наш герой сейчас бы жил.
Народу верно он служил.

Творчество
наших читателей

7 августа –
годовщина

гибели
Михаила

Сергеевича
Евдокимова.

-Ладно, если бы это случилось в первый раз, - рассказывает
хозяйка магазина Елена Соколова, - а то за лето это уже третий
случай. Клумбы у нас были сделаны из старых колес, которые
мы покрасили. Засыпали их землей и посадили портулак, по 15
корешков в каждое колесо. В тот вечер ушли из магазина пол-
второго ночи, все было нормально. На следующее утро в во-
семь часов я увидела у магазина эту картину.
Очень обидно, что красоту люди не ценят. В городе уж на-

сколько много разных хулиганов, но и то они клумбы не тро-
гают. А у нас мало того, что разорили цветники, так еще и коле-
са, в которых они были, утащили...…

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Варвары

Земля вперемешку с цветами
была раскидана возле
магазина «Катерина».

Во саду ли, в огороде

первые признаки – серо-белый муч-
нистый налет на верхушках побегов
и молодых листьях – можно заме-
тить еще весной. Налет с каждым
днем становится плотнее, приобретает
бурую окраску, листья деформируют-
ся и отмирают. Болезнь может нане-
сти урон урожаю ягод земляники и
крыжовника до 50-80 %, при этом
резко снижается их морозостойкость.
Причина заболевания – споры

болезнетворных грибов, зимующих на
растительных остатках, самих расте-
ниях и сорняках. Мучнистая роса
может «вспыхнуть» как в сухое, так и
влажное лето, хотя часто вспышку
провоцирует засуха. Подсушенная
корневая система не способна про-
тивостоять болезни. Другими причи-
нами могут стать избыток азота в по-
чве, загущенность посадок ягодных
кустарников, яблонь, цветов и овощей.
Если болезнь обнаружена, прини-

майте срочные меры, чтобы не допу-

стить распространения инфекции.
Проведите опрыскивание 1-процен-
тной бордосской жидкостью или 1-
процентной коллоидной серой. Зем-
лянику после сбора урожая опрыски-
вают мыльно-медной эмульсией.
Больные растения, листья срезают и
сжигают.
При первых признаках болезни на

тыквенных растениях увеличьте в
подкормках дозу калия – это повы-
сит их сопротивляемость. Проведите
опрыскивание настоем коровяка (1:8),
через три дня повторите, а потом про-
водите опрыскивание раз в неделю,
разбавляя исходный раствор в четы-
ре раза. Настой коровяка или друго-
го навоза содержит бактерии, кото-
рые уничтожают грибницу возбуди-
теля мучнистой росы, в результате
болезнь прекращается. Осенью убе-
рите из сада и сожгите все расти-
тельные остатки.

«Времена года».

В ночь на 2 августа здесь были перевернуты клумбы.
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Цена свободная.

На земле троицкой

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ
Выражаем сердечную благодар-

ность коллективу магазина «Ла-
ванда», лично Косареву Ю.П.,
коллективу пожарной охраны рай-
она, лично Ширяеву В.А., родным,
близким, соседям, друзьям – всем,
кто разделил горечь утраты наше-
го дорогого сына, мужа, отца, зятя
Лобанова Александра Владимиро-
вича.

Семьи Лобановых, Нисковых.

Сушка и реставрация
подушек за 5 минут!
  ИМПОРТНЫЙ ТИК.
       ДОБРОТНО.
Т.8-913-212-55-16. Магазин «Малярка».

ГРУЗО-
ПЕРЕВОЗКИ

до 5 тонн
 по краю.

Т.8-961-979-86-33,
т. 27-0-58.

-В течение восемнадцати дней,
которые мы находились на турбазе,
ребятам действительно пришлось
много раз проверить себя на вы-
носливость, смекалку и выдержку,
- рассказывает он. - Мы приехали
– а стационарная столовая не ра-
ботает, и нам пришлось готовить
пищу на костре. По три раза ежед-
невно. Это уже стало для ребят сво-
его рода испытанием. Кроме того,
во время исследований близлежа-
щих окрестностей мы каждый день
проходили пешком около двух с
половиной километров.
Зато сколько прекрасных мест

увидели дети! Побывали на Чема-
ле с заездом на водопад, на остров,
где находится женский скит и жи-
вут монахини. Увидели самое глу-
бокое место на Катуни (глубина
около 73 метров), Чемальскую ГЭС,
озеро Ая, слияние рек, уникальный
бассейн-водохранилище в кратере
вулкана и множество других живо-
писных мест Горного Алтая. Нам
повезло, что в то время еще не на-
чался сезон и туристов было срав-
нительно немного.
Наш отряд был сформирован из

учеников разных школ района. К
сожалению, всех желающих, а их

Впечатления

Жесткая школа выживания
Так назвал отдых школьников на турбазе «Уба»
в Горном Алтае руководитель группы,
педагог ДЮЦ Вячеслав Николаевич Шевчук.

ву был третьей категории
сложности, с прохождением
Айского порога. Это требует
определенной подготовки. Я
сам его проходил и знаю, что
на пике порога перепад воды
– около полутора метров. К
тому же велико давление
воды. Словом, рафтинг – это
непросто. Зато уйма впечат-
лений!
Каменные ворота – еще

один из множества ярких
эпизодов. Это была доволь-
но опасная прогулка на гору,
именуемую Гребнем Дракона.
Между трех пиков – глубо-
кая расщелина. А сверху каменный
квадрат из четырех стен – камен-
ные ворота. Вверху, на высоте 500-
600 метров, – смотровая площадка.
Сорвешься оттуда – не уцелеешь.
Во время нашего пребывания мы

наблюдали краевые соревнования
по спортивному ориентированию с
участием команд со всего края, а
после этого – и соревнования по
пешему туризму. Команда из Зарин-

ска, занявшая первое место, стала
участником Всероссийских сорев-
нований. А победителю личного
первенства вручен чек на 30 тысяч
рублей. Все это доказывает, что ту-
ризм – это не просто развлечение,
а полезное дело и перспективная
отрасль профессионального и даже
материального роста.
Впечатлений от пребывания на

турбазе «Уба» у нас осталось очень
много. Даже если было что-то не-
приятное, хорошего все равно во сто
крат больше. Кроме того, дети дей-
ствительно прошли школу выжи-
вания, в условиях полной самоуп-
равляемости ребята научились быть
ответственными. Это, я считаю,
очень важно. Так же важно, как и
изучение истории и географии Ро-
дины. Поэтому Детско-юношеский
центр и далее будет заинтересован
в организации подобных поездок.

Подготовила
Елена ГИМАДЕЕВА.

Фото из архива В.Н. ШЕВЧУКА.

В конкурсах юные
туристы участвовали с
удовольствием. Верка
Сердючка и ее мамка в
исполнении Димы
Шуховцова и Димы
Савилова.

Наши туристы на Чемальском водохранилище.

Туриста без песни не бывает!
Выступает Саша Бакулин.

«Сердце Катуни» - одно из
красивейших мест Горного
Алтая.

Сплавляться по горной реке страш-
новато, но здорово (справа – Алена
Дятлова).

было много, не смогли включить в
отряд. Таким образом, в число сча-
стливчиков попали восемь школь-
ников из Боровлянки, Новоеловки,
Ельцовки и Троицкого.
Это была профильная смена для

экологов со своей особой програм-
мой: изучали основы турнавыков,
эстетику, там работали школы дос-
тижений и коммуникабельности,
занимались творчеством, разучива-
ли бардовские песни. С детьми ра-
ботал профессиональный психолог,
проводивший игры, тренинги. Наш
отряд объединился с заринской
группой, дети нашли общий язык
друг с другом очень быстро, бук-
вально в течение часа. Да и в целом
все в лагере были очень дружны.
Ребята прошли настоящую шко-

лу выживания: вставали в 6.30-7.00,
самостоятельно готовили пищу,
мыли посуду. Дети с этим справи-
лись. Они научились разводить ко-
стер, готовить, а кроме того, сумели
уверенно преодолеть настоящую
экстремальную ситуацию: однажды
ветром перевернуло палатку, и нам
пришлось ее ставить на место, су-
шить вещи.
Особенно понравились уроки по

турсовершенству, и теперь ребята
знают, что такое грудные об-
вязки, страховочные системы.
А двое наших мальчишек
прошли подготовку космо-
навтов в вертикальной цент-
рифуге. Это дико страшно, но
Дима Шуховцов и Дима Са-
вилов преодолели страх, не
случайно после все встреча-
ли их аплодисментами!
В рафтинге из наших ре-

бят участвовала лишь Алена
Дятлова, по возрасту подошла
только она. Маршрут по спла-

Поздравляем с днем рождения
Антонину Федоровну ФРОЛОВУ!
Дорогая, милая мама!
Живи, земные устои наши крепя.
И поверь нам, что в этом мире
Никого нет роднее тебя!

Дети, внуки, правнучка.

Поздравляем с юбилеем
Надежду Владимировну

ШАФИКОВУ!
Пусть сердце горестям не поддается,
Пусть не страшат летящие года,
Пусть хорошо и счастливо живется,
И пусть здоровье радует всегда.

Брат, сноха, племянники.

Поздравляем с юбилеем
Любовь Ивановну КИСЕЛЕВУ

и Людмилу Леонидовну
ГАСЬКОВУ!

Желаем вам в день юбилея
Улыбок, радостных хлопот,
Здоровья, счастья и веселья
Сегодня, завтра, круглый год!

Коллектив ПО «Троицкое».

Поздравляем с юбилеем
Зою Васильевну ПИЧУГИНУ!

Наша мамочка родная,
Не считай свои года.
Ты у нас ведь молодая
И красивая всегда.
Так останься же такою
Ты на долгие года,
Будь ты яркою звездою
И не меркни никогда.

Муж, дети, внуки.

Поздравляем с 45-летием
Ирину Яковлевну ШАДРИНУ!

В юбилейный твой день рождения
Пожелания самые лучшие:
И здоровья, и настроения,
И семейного благополучия.

Коллектив
детского сада «Рябинушка».

Поздравляем
с юбилейным днем рождения

дорогого, любимого
брата, дядюшку и дедушку

Валерия Семеновича ЯРКОВА!
Не надо так  тревожиться,
Что годы твои множатся.
С годами больше мудрости,
Тепла и доброты.
К здоровью все приложится,
Так пусть оно умножится.
Пусть жизнь кипит по-прежнему,
А вместе с ней – и ты.
С уважением, семьи Долматовых,

Бахтиных, Кондрашовых,
Павловых.

С. Целинное.

Поздравляем!

П Р О Д А Ю :
-полдома, гараж. Промышлен-
ная,49-2, т.21-2-07.
-ВАЗ-2101 15 тыс.руб. Т.8-913-249-
32-66.
-ВАЗ-21099. Т.8-913-212-01-49.
-ВАЗ-21093 96 г.в. ХТС. Т.8-913-
365-92-58.
-«Хонду» 2000 г.в. ОТС, кузов мини-
вэн, 4 WD, 300 тыс.руб. Т.36-7-64.
-ВАЗ-21063 96 г.в. Т.т.36-5-64, 36-
5-31.
-котел печной б/у 2 года за 500 руб.
Т.22-2-07.
-электросепаратор, остекленные
рамы, карбюратор «ДААЗ», бензона-
сос на УАЗ, сцепление ГАЗ-52. Т.21-
9-12.
-горбыль деловой 250 руб./куб, дро-
вяной 120 руб. Т.8-903-912-49-15.
-корову 2-мя тел. Л.Толстого,12,
т.22-4-85.
-мед. Т. 27-3-19.

К У П Л Ю :
-мясо (свинина, говядина, конина).
Выезд на дом. Расчет на месте. Т.8-
961-998-36-39.
-мот-кл «Урал» на запчасти. Т.8-
905-980-50-27.

ОТДАМ котят в хорошие руки (чи-
сто-белые). Т.27-2-60.

ЕСТЬ РАБОТА!
Троицкой ЦРБ требуются рабочие
в строительную бригаду.

Рекламируемые товары и услуги подлежат сертификации.
Цены действительны на момент публикации.

С днем рождения!Свистать
всех наверх!
В Барнауле прошел слет быв-

ших моряков крейсера «Свердлов»
Собрались они в краевом те-

атре музкомедии. На слет были
приглашены и наши земляки:
В.Е. Евдокимов из Ельцовки, А.В.
Варнаков из Усть-Гавриловки и
В.Н. Якубовский из Троицкого. В
разные годы все они участвова-
ли в дальних морских походах.
Участники слета почтили па-

мять ветерана Балтийского фло-
та М.О. Пантюхова, который был
организатором шефства молоде-
жи Алтая над крейсером «Свер-
длов», а бывших моряков привет-
ствовала супруга Игоря Пантю-
хова, сына Михаила Осиповича.
Тепло приветствовали гостей

слета также председатель АКСНД
А.Г. Назарчук, мэр города Барна-
ула В.Н. Колганов. Бывшим мо-
рякам преподнесли подарки.

МТС-Агро реализует
ОВЕС, ЗЕРНО дробленое,

ОТХОДЫ ГРЕЧНЕВЫЕ.
Т. 22-1-90.

Остались живы!
У нас случилась беда – но-

чью загорелся дом. Благодаря
Ольге Чувашовой, Николаю
Сиваткину члены нашей семьи
остались живы. Спасибо им
огромное! Благодарим также
Сергея Привалова, Александ-
ра Чернышова, Романа Баби-
ченко, Максима Грачева, Алек-
сандра Корнеева, Михаила
Шабалина, Николая Корягина,
а также пожарных Заводской
части, которые активно туши-
ли пожар.

Семья Савиных.
С.Озеро-Петровское.




